

MEDIO: **elEconomista.es**

FECHA: 13/11/2014

On line Sección Ecoaula

<http://ecoaula.economista.es/campus/noticias/6242195/11/14/La-Educacion-recurso-de-competitividad.html>

"La Educación, recurso de competitividad"

Ecoaula.es | 13/11/2014 - 17:52

La Fundación Ankaría y la Universidad Rey Juan Carlos (URJC) han organizado una jornada de debate en torno al sistema educativo español y su relación con la competitividad de nuestro sistema productivo.

El encuentro, que se celebrará el próximo 18 de noviembre en el campus universitario de la URJC en Vicalvaro, bajo el título "La Educación, recurso de competitividad", reunirá a intelectuales y expertos en la materia, entre los que figuran el filósofo Javier Gomá, el catedrático y ensayista José Antonio Marina o los exministros Mercedes Cabrera o Angel Gabilondo.

El encuentro parte de la premisa de que existe en España una ausencia de pasarelas que pongan en contacto el mundo de la enseñanza con el de las necesidades reales de las empresas, y se propone en este sentido analizar los diversos factores que pueden estar contribuyendo a este déficit de nuestro modelo educativo.

La jornada, abierta a la participación de la comunidad docente y estudiantil y a la sociedad en general, se estructurará en torno a tres bloques temáticos. El primero de ellos, titulado "La Educación, base para la libertad y el progreso de una sociedad", han confirmado por el momento su participación de Javier Gomá, director de la Fundación March, y el catedrático y ensayista José Antonio Marina. En el segundo apartado, que lleva por nombre "Retos e Innovación en la Enseñanza", participará Alfredo Pardo de Santayana, presidente del Instituto Marítimo Español (IME).

El tercer y último bloque, que pondrá fin a la jornada, se centrará en el análisis de las relaciones entre la Universidad y la Empresa. En este panel se darán cita los exministros Mercedes Cabrera y Angel Gabilondo, y el Rector de la Universidad Rey Juan Carlos, Fernando Suárez.

En relación con el encuentro, el presidente de la Fundación Ankaría, Ricardo Martí Fluxa, asegura que "el debate sobre Educación y Competitividad sigue siendo, muy a pesar de la sociedad española, un tema de añeja actualidad en la medida en que permanece aún pendiente en nuestro país el diseño y desarrollo de un modelo educativo que, además de formar sólidamente a los estudiantes en conocimientos en los estadios previos a la Universidad, conecte ésta con el mundo de la empresa".

Y añade: "como la experiencia se ha encargado de confirmar, la conexión entre conocimiento y tejido productivo constituye un factor clave para la generación de riqueza y debe estar en la base de cualquier proyecto que se proponga cambiar el modelo productivo español".

Una invitación a la reflexión de los universitarios

Como complemento a la jornada, la Fundación Ankaría, llama a los estudiantes universitarios de la Universidad Rey Juan Carlos y del resto de universidades de España a asistir a la misma y a reflexionar sobre el tema de la Educación y la Competitividad en España, así como a plasmar su visión en un artículo de opinión. Este es el requisito fundamental del Segundo Premio Ankaría de artículos periodísticos, que consiste en la redacción de un ensayo, con un límite comprendido entre las 700 y 750 palabras, bajo la forma de artículo periodístico, sobre el citado tema.